

Según cifras de RedSalud CChC, desde marzo a la fecha han atendido casi 50 mil consultas a través de su unidad de Telemedicina. El servicio de Medicina General, disponible las 24 horas al día, los siete días a la semana, es el que registra la mayor cantidad de consultas (34.055 atenciones) y dentro de las especialidades más requeridas, se encuentran dermatología con 3.938 consultas y pediatría con 3.131; le siguen cardiología (1.365), neurología (1.164) y ginecología (1.147).

Si se considera el perfil de los pacientes, quienes más han usado la atención médica virtual son las mujeres, con un 60% de las consultas. Por edad, el 40% se encuentra entre los 25 y 40 años, mientras que un 19% tiene más de 60 años.

Anuncio Patrocinado

Para el Dr. Juan Carlos Zurita, Director Médico de Telemedicina RedSalud, la especialidad más consultada se explica precisamente por el contexto de la pandemia. "Hasta ahora dentro de dermatología, el problema más frecuente es la dermatitis de contacto irritativa, que tiene relación con el uso excesivo de detergentes, jabones y otros productos de limpieza con alto nivel de químicos que se usan como medida de higiene para evitar contagios, lo cual afecta también a la piel", aseguró.

El facultativo explicó que las cifras demuestran que esta nueva forma de atención perdurará post COVID-19, donde los pacientes poco a poco irán cambiando su forma de acceder a la atención médica.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



"La Telemedicina permite llevar la medicina a lugares donde el acceso a una consulta presencial es difícil, especialmente en países como Chile, donde existe una particular distribución geográfica en las zonas rurales o hay dificultades de traslado de las personas e incluso del personal de salud y sobre todo falta de especialistas, llegando a todos por igual", agregó Zurita.

Por su parte, Juan Pablo Acevedo, Gerente de Salud Basada en Valor de RedSalud, destacó que esta herramienta tecnológica viene a democratizar el acceso a la salud, siendo Telemedicina RedSalud el único prestador capaz de bonificar las consultas médicas virtuales a pacientes Fonasa en línea.

"Gracias a que estamos integrados a nuestra red de atención a nivel nacional, podemos entregar además una atención integral, con un equipo de profesionales acreditados y capacitados, lo cual es un gran beneficio para la población en general, ya que también pueden acceder a receta médica simple, agendamiento de exámenes si es necesario e incluso licencia médica, todo de manera virtual", concluyó Acevedo.

y tú, ¿qué opinas?